

市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



BRAVE都留、山梨県大会優勝！東ブロック大会へ！



7月25日、中央市立三村小学校体育館にて行われた、全国社会人9人制バレーボール東ブロック男女優勝大会山梨県予選大会において、BRAVE都留が見事優勝しました。

BRAVE都留は、谷村工業高校バレーボール部OBを中心に、吉田高校、元北富士工業高校のOBで構成されるチームです。毎週土曜日に練習を始め、連休などを利用して県外へ遠征などを行い、チームの強化に力を入れてきました。

今回の大会に優勝したことで、10月14日～16日に宮城県仙台市若林体育館で行われる、東ブロック大会に出場し、ベスト8入りを目指します。

境サンボーイズチーム、関東学童軟式野球大会へ出場！



■神妙な面持ちで小林市長と対面するメンバー。

7月27日、境サンボーイズのメンバーが市役所を訪れ、高円宮賜杯第30回全日本学童軟式野球大会兼第33回関東学童軟式野球大会山梨県予選会の結果報告と、関東学童軟式野球大会出場報告を行いました。境サンボーイズは、都留地区大会優勝後、県大会で第3位に入賞し、関東大会へ進出しました。

尾畠詩織さん、グラススキー世界チルドレン大会(イタリア)で準優勝！

■大会結果の報告を行い、歓談する尾畠さんと矢野監督、小林市長、中島教育長。今後も頑張ってください！



7月12日からイタリアでのグラススキー大会のために海外遠征していた都留第二中学校2年生の尾畠詩織さんが、7月30日に市役所を訪れ、市長と教育長に大会結果の報告をしました。

結果は、大回転6位、回転では、なんと準優勝という好成绩を収めました。今後も期待が高まります。

